

EINE REGION BLÜHT AUF

Wer hat die **höchste Sonnenblume?**

Die ersten Frühlingsboten erblühen im Brixental in schönster Farbenpracht und wecken in uns den Wunsch Haus, Balkon und Garten zu verschönern. Zeit, um die beliebte Aktion „**Eine Region blüht auf**“ wieder ins Leben zu rufen!

Mit Ihrer Unterstützung möchten wir das Brixental noch freundlicher, sonniger und fröhlicher machen. Aus diesem Grund schenken Ihnen die Brixentaler Wirtschaftstreibenden beiliegende **Sonnenblumenkerne zum Selberpflanzen** und laden Sie ein, diese im Garten, auf dem Balkon, entlang von Zäunen oder an einem bisher kahlen Platz zu sähen.

Jede Blume erfreut das Auge und jede hat die Chance die Höchste von Brixen i. Th., Kirchberg i. T., Westendorf, Hopfgarten i. B. oder Itter zu werden. Als Preis winken je **€ 100,- in Form von Brixentaler Münzen** und zusätzliche 10 Taler für die Höchste in der Region.

Für die Teilnahme senden Sie uns bitte ein Foto mit Name, Telefonnummer, Adresse und Höhenangabe an **sonnenblumen@derbrixentaler.at** oder T. 0664 7544 7344.

Einsendeschluss: 19. September 2021